

Vos communes

CREYS-MÉPIEU

## Une Ronde des fours neigeuse



*En marge du salon, la Ronde des fours n'a pas reculé devant la neige pour permettre aux participants de gagner un panier garni.*

Au moment de lancer les randonnées de 5 et 10 km de la Ronde des Fours, les organisateurs du salon des vins de Creys-Mépieu ont hésité à cause de la météo : des flocons insistants avaient envahi le ciel et les chemins, et faisaient craindre des glissades à l'issue incertaine. Mais comme ces balades étaient inscrites au programme de la manifestation, comme les énigmes à poser aux participants étaient prêtes, comme une cinquantaine de candidats étaient volontaires pour participer aux épreuves, on a finalement décidé de lancer les groupes, avec quelques dizaines de minutes de retard sur l'horaire. C'est ainsi que plusieurs groupes de marcheurs ont écumé les rues du village pour tenter de répondre aux mystères, et gagner un panier garni.